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1. Структура Совета Дома 

По решению общего Собрания (протокол от 06.07.2019) в доме по ул. Кирова 27/3 в г. 
Новосибирск создан Совет дома состоящий из 5 собственников квартир: Буржанецкий А.Б., Кек 
О.В., Слободкин В.С., Солоджук В.В., Фокин С.Н. Председателем Совета Дома на общем собрании 
избран Слободкин В.С.  Совет избран сроком на 2 года.  

Совет приступил к работе 07.07.2019г. 

В указанный период Совет исполнял свои обязанности в форме заседаний Совета, а также в 
форме индивидуальной работы Председателя Совета и членов Совета.  

Проведено 6 (шесть) заседаний Совета в том числе 2 выездных в офисе УК «Сибавтостройсервис» 
и одно с участием собственников дома. Результаты заседаний Совета оформлены в виде 
протоколов.  

На своем первом заседании, из числа членов Совета избран Заместителя Председателя Совета 
Буржанецкий А.Б. и секретарь Совета Фокин С.Н.  

Руководство текущей деятельностью Совета осуществлял Председатель Совета Слободкин В.С.  

Ведение учета и хранения входящей и исходящей документации, связанной с осуществлением 
деятельности Совета возложено на Председателя Совета Дома Слободкина В.С. Местом хранения 
документов Совет определил квартиру №317 в доме Кирова, 27/3 в г. Новосибирск. 

В указанный период Совет вел работу по следующим направлениям:  

- Инвентаризация состояния общего имущества: в июле 2019 Председателем Совета проведена 
инвентаризация состояния общего имущества, договоров аренды общего имущества и оплаты по 
ним. Выявлены случаи незаконного использования имущества, проведена работа по демонтажу 
незаконных рекламных конструкции и заключению договоров аренды. Договора аренды 
опубликованы на сайте ООО «Сибавтостройсервис». В отношении ООО «Винтаж» работа ведется 
по настоящее время. Сумма доходов от аренды общего имущества (за вычетом вознаграждения 
УК) составила 535374 рубля за 2019 год. 

- информирование собственников о текущих мероприятиях Совета дома: на первом этаже в 
каждом подъезде установлены доски информации Совета Дома. Организован чат «Наш дом 
Кирова 27/3». Установлен почтовый ящик у малой арки для обратной связи с собственниками. 

-контроль за сохранностью общего имущества: разработана и реализована программа летнего 
текущего ремонта 2019 г. Отчет о проделанной работе размещен на первом этаже в каждом 
подъезде на досках информации Совета Дома (Приложение А). Разрабатывается программа 
летнего текущего ремонта на 2020г. 



- контроль за обеспечением исправной работы инженерных систем: председатель совета 
присутствовал при проведении работ по очистки системы теплоснабжения МКД, проведен 
плановый осмотр состояния техэтажа, подвалов, ИТП. В июле 2019 совместно с прорабом и 
главный инженером ООО «Отис Лифт» и замдиректора УК Акулининым С.М. проведен осмотр 
всех 16 лифтов, собраны замечания собственников по работе лифтов. Отчет о текущем ремонте 
лифтов размещен на досках информации Совета Дома (Приложение Б). 

- участие в мероприятиях по ресурсоэнергосбережению: совместно с Николаевой Т.Ю. 
разработан и реализован план по утеплению тамбурных дверей, установке доводчиков и пружин 
(на эти цели израсходовано 46130 рублей); дважды произведен контроль параметров 
теплоносителя поступающего в дом.  

 - контроль за санитарным состоянием, содержанием мест общего пользования и придомовой 
территории: ежедневный визуальный контроль членами Совета. 

  - контроль за соблюдением правил и норм технической эксплуатации жилищного фонда и 
качеством предоставляемых жилищно – коммунальных услуг: ежедневный визуальный 
контроль членами Совета.  

- контроль за выполнением планов текущего и капитального ремонтов многоквартирного дома: 
разработка и реализация комплекса мероприятий по текущему ремонту на летний период 2019г 
На текущий ремонт за 2019 год израсходовано: ремонт ИТП – 10010рублей, ремонт 
электрощитовой – 2920 рублей, освидетельствование манометров – 85500 рублей, ремонт  МОП  
и элементов благоустройства двора – 192143 рубля. Ведется разработка плана текущего ремонта 
на 2020г. 

 - контроль поступления от жителей многоквартирного дома платы за жилищно - 
коммунальные и иные слуги: взаимодействие с Управляющей компанией, по вопросам 
реструктуризации задолженности возникшей в период с декабря 2015 – сентябрь 2018гг. 
Информирование собственников о наличии задолженности по капитальному ремонту и способах 
ее реструктуризации. В результате совместной работы Фонда модернизации ЖКХ и Совета Дома 
задолженность перед фондом снизилась в 1,5 раза. Актуальная памятка по оплате размещена на 
Досках информации Совета Дома (Приложение В). 

- контроль расходования денежных средств, получаемых Управляющей организацией в 
соответствии с договором управления: по итогам завершения летнего текущего ремонта общего 
имущества председателем и членами Совета; по итогам ремонта холла первого этажа первого 
подъезда; по мероприятиям по вывозу снега; по итогам 2019 года председателем, членами 
Совета и общим собранием;  

 - контроль соответствия состояния общего имущества многоквартирного дома  и договоров 
требованиям действующего законодательства Российской Федерации: мониторинг 
действующего законодательства, инвентаризация и проверка действующих договоров с 
подрядчиками на уровень цен; 

- содействие правоохранительным органам в обеспечении правопорядка и безопасности  
жителей дома: ведется работа с отдельными собственниками по проблемам проживания 
арендаторов и нарушению режима тишины. 



- взаимодействия с собственниками по ремонту общего имущества: в октябре – ноябре 
совместно с УК «Сибавтостройсервис» и собственником квартиры организованы и проведены 
работы по ремонту лифтового холла и входных тамбуров первого подъезда с привлечением 
средств собственника. Отчет о проделанной работе и расходах размещен на Досках информации 
Совета Дома (Приложение Г). 

- подготовка и проведение очередного общего собрания по итогам 2019 года и разработка 
планов на 2020г: в декабре 2019 Совет начал сбор и разработку предложений по вопросам 
планирования управления многоквартирным домом, организации такого управления, 
содержания и ремонта общего имущества в данном доме, составу счетной комиссии и тд. 

3. Основные проблемы, которыми Совет дома занимался в июле-декабре 2019: 

1. Лифты – текущий ремонт. Проведен осмотр лифтов совместно с представителями ООО 
«Отис-Лифт» и УК «Сибавтостройсервис». За 2019 год на текущий ремонт  и обслуживание 
лифтов потрачено 1 363 453 рублей. Выбрана новая подрядная организация для текущего 
ремонта и обслуживания лифтов ООО «Лифтсервис». Количество жалоб на работу лифтов 
сократилось более чем в 2 раза. 

2. Лифты – замена. Председатель Совета дома по поручению Совета обратился в Мэрию 
г.Новосибирска, Фонд модернизации ЖКХ и Министерство ЖКХ Новосибирской области по 
вопросам внеплановой замены лифтов и получения государственной поддержки за счет 
средств областного или городского бюджета. В получении государственной поддержки 
нашему дому отказано. Для проведения общего собрания по замене лифтов за счет 
средств капитального ремонта требуется 2/3 голосов собственников, необходимо время 
на подготовку и разработку программы замены лифтов за счет средств капитального 
ремонта. Плановый срок проведения такого собрания февраль 2021, начало замены 
лифтов 2022-23год. 

3. Общее имущество - текущий ремонт. Летом-осенью 2019: выполнен ремонт брусчатки, 
приямков, освещения. Выполнен ремонт холла первого этажа первого подъезда. 
Разработана программа косметического ремонта всех подъездов за счет средств целевого 
сбора, которая вынесена на голосование общим собранием дома. 

4. Уборка и вывоз снега. В ноябре - декабре 2019 г. два раза проведена механизированная 
уборка снега и два раза уборка и вывоз самосвалами Хово и Камаз: контроль объема 
вывезенного снега осуществлен по математической модели и визуально, по камерам 
видеонаблюдения (посчитано количество грузовиков со снегом). Нарушений со стороны 
УК и подрядчика ООО «Авангард» не выявлено.  
Тариф 150 рублей за вывоз 1м3 снега и погрузка фронтальным погрузчиком 1400/час, 
являются средними для города Новосибирска. Договор с подрядчиком опубликован на 
сайте ООО «Сибавтостройсервис». Всего в 2019 году на вывоз и уборку снега потрачено 
435600 рублей. 

5. Уборка и вывоз снега по ул. Восход от пл. Пименова до ул. Толстого. Данный участок 
является собственностью ГПНТБ поэтому не убирается муниципальной техникой. 
Активисты нашего дома  ведут переговоры с администрацией Октябрьского района и 
Мэрией Новосибирска об уборке от снега данного участка. 

6. Работа с Управляющей организацией «Сибавтостройсервис». В 2019 году Совет провел 
два выездных заседания с руководством УК (директор Оспенников В.В., зам директора 
Акулини С.М). Председатель Совета совместно с управляющей комплексом домов 
Николаевой Т.Ю. реализовал программу текущего ремонта 2019г. Совет дома 



неоднократно извещал Управляющую организацию о некачественной работе сотрудников 
охраны и других подрядных организации. Руководством УК приняты меры к устранению 
замечаний. По итогам 2019года Совет дома провел проверку эффективности расходования 
денежных средств, получаемых Управляющей организацией от собственников помещений 
за выполнение работ по договору управления многоквартирным домом. Благодаря 
переговорам членов Совета дома, впервые за десять лет, тариф на содержание и 
обслуживание дома на 5% ниже, чем в строениях 27/1 и 27/2. (19 и 20 рублей, 
соответственно).  

7. Работа по устранению негативных последствий спорного периода (12.2015-09.2018). В 
результате переговоров Совета дома и руководства УК «Сибавтостройсервис» достигнуто 
понимание по основному вопросу, а именно, из квитанций исключена задолженность 
плательщиков ТСЖ «Авангард» в указанный период.   

8. Общественная работа: на добровольных началах жители дома провели работы по 
установке ледяной горки и Новогодней елки в декабре 2019г.  









 


